\$1,019,446 Tirada: \$1.220.250 Difusión: \$1.220.250 Ocupación:

Audiencia

23/12/2024

7.300 7.300 83,54%

21.900





LA DIRECTIVA DEL ASOAGRO EXPLICÓ QUE TIENEN MUCHOS DESAFIÓS, SIN E MBARGO HOY ESTÁN FELICES CON LOS LOGROS OBTENIDOS EN ESTOS 42 AÑOS

Asoagro recordó sus inicios y festejó sus 42 años de vida y tradición

Dirigentes destacaron la labor de los fundadores y hoy esperan contar con la repeción final de las obras.

Bibiana Mamani H.

l Terminal Asoagro fue inaugurauo de diciembre de 1982 bajo la gestión de Saúl Oviedo como presidente. Motivo por el cual estos días, los socios celebraron su aniversario número 42.

Muchos locatarios recordaron que los inicios de la construcción de este recinto no fue fácil, pero recalcaron que en un año lograron transformar un sitio eriazo en un recinto agrícola que genera recursos y fuentes laborales. Siendo hoy en día un gran aporte para la comunidad y para el comercio agríco-

"Gracias a dios estamos cumpliendo 42 años de aniversario, y con una re-



Una de nuestras grandes metas es formalizar esta institución en el tema estructural para tener la recepción final de las obras".

Genaro Quispe

seña histórica se destacó a un grupo de agricultores en sus inicios, va que hoy en día sumamos alrededor de 530 socios. Quienes en su mayoría tuvieron un trabajo arduo, tanto en el campo como en la ciudad. haciendo gestiones con dirigentes y autoridades de turno. Pero esas gestiones



FRONTIS DEL TERMINAL ASOAGRO

continúan ya que una de nuestras grandes metas es formalizar esta institución en el tema estructural para tener la recepción final de las obras", comentó Genaro Quispe Lázaro, presidente del Terminal Asoagro 2023-2024.

El dirigente destacó la labor realizada por las directivas anteriores, motivo por el cual recalcó que formalizarán toda la infraestructura que hoy lucen.

Un 14 de diciembre de 1982 nace la Asociación Gremial de Medianos y pequeños Agricultores de la I región. Sin embargo el 21 de diciembre de ese mismo año, la personalidad

RECINTO INDEPENDIENTE

Fausto Vadillo Huarachi, tesorero del Terminal Asoagro explicó que en estos más de 40 años, la directiva ha tenido un recambio, donde la juventud se ha hecho presente. "Tengo un cargo muy delicado porque hay que saber administrar los recursos. Llevo años en la directiva y este 2024 me tocó un año difícil, pero gracias al apoyo de la directiva y de los socios estamos saliendo adelante porque los fundadores dejaron la vara muy alta en términos de gestiones".

En este contexto Vadillo, señaló que los últimos años la política ha cambiado, pero las ganas de trabajar siguen en pie "Esta institución ha salido adelante con su propio esfuerzo, aquí no hay inversión del Estado, ni nada parecido. Este es un recinto privado, el cual hoy se ha llenado de harta juventud, quienes hoy siguen los lineamientos del Asoagro".

jurídica Asoagro fue publicada en el Diario Oficial , por lo que se decidió escoger esa fecha como aniver-

PARA LA COMUNIDAD

Se calcula que un promedio de 48.000 personas visitan el Asoagro durante la semana, con peaks de 10.000 visitantes los fines de semana.

"Estamos cumpliendo

42 años al servicio de la comunidad, donde la base principal ha sido la importación y exportación de frutas y verduras. Asoagro es un pilar tremendo gracias a los fundadores y socios más antiguos, gracias a Dios todavía tenemos con nosotros a algunos de ellos, v hov somos una gran institución", dijo Sofía, secretaria del Terminal Asoagro. O